

## 4<sup>e</sup> Vid'armoires de l'association Nantibatingou Un succès!



C'est par un temps d'automne radieux, propice à chiner, que de nombreuses personnes ont profité de se rendre au Cora, samedi, pour découvrir la boutique éphémère de l'association Nantibatingou et faire de bonnes affaires vestimentaires en prévision de l'hiver. Les invendus ont été remis à sœur Odette et à la Croix-Bleue pour leurs œuvres.

L'association profite de l'occasion qui lui est donnée pour remercier toutes les personnes qui ont soutenu cette action en faisant don de leurs vêtements et accessoires, en venant garnir leur garde-robe et en donnant de leur temps pour installer et ranger ce magasin d'un jour. Un grand merci également au Cora qui a prêté son local. L'argent récolté sera dévolu à la

construction de deux classes pour le complexe scolaire Ourbouga à Natitingou, au Bénin, dont les travaux débiteront certainement au printemps prochain.

Après l'hiver viendra le printemps et le 5<sup>e</sup> Vid'Armoires qui est prévu pour avril 2013!